


PAQUETE ECONÓMICO

Previsiones de 2026 son factibles: SHCP

FELIPE GAZCÓN
fgazcon@elfinanciero.com.mx

El marco macroeconómico del paquete fiscal de 2026, si bien puede ser optimista, es factible de cumplirse, porque se prevé una recuperación en el crecimiento del PIB, por un efecto aritmético, un impulso a la inversión y un sostenimiento de la dinámica exportadora, afirmó Rodrigo Mariscal.

El economista en jefe de la Secretaría de Hacienda explicó que la proyección de crecimiento de la dependencia para 2025 se ajustó a la baja a una mediana de alrededor de 1.0 por ciento, lo que contrasta con la estimación del consenso de 0.4 por ciento.

“Para llegar al crecimiento de 0.4 por ciento que tiene el consenso, se tendría que contraer bastante la economía y no es tan probable que eso suceda”, recalcó.

Durante su participación en el Norte Económico de Banorte, dijo que conforme se vayan haciendo más revisiones al PIB, se podría

DÉFICIT

Hacienda destacó que el Paquete Económico está diseñado con el objetivo de disminuir el déficit fiscal en 1.6 puntos, entre 2024 y 2026.

descartar una contracción de la economía.

“En realidad vemos una recuperación más sólida para 2026, con un estimado de entre 1.8 y 2.8 por ciento. Y este crecimiento está en línea con el avance histórico, nada atípico de la economía mexicana, sobre todo si se considera una baja base de comparación en 2025, simplemente por un efecto aritmético”, recalcó.

En adición, habrá factores importantes que van a determinar este crecimiento, que tienen que ver con los recientes anuncios de Estados Unidos, sobre algunas reducciones arancelarias para ciertos bienes de países.

Acerca de la inversión, refirió que esperan un impulso en este rubro, derivado de los proyectos de infraestructura pública, y al disminuirse la incertidumbre, también aumentaría la inversión privada.

“El presupuesto contempla una inversión impulsada importante, equivalente a 2.7 por ciento del PIB para el próximo año”, abundó.